

Stoffe von Martha Büchel-Hilti

Am Sonntag, 7. Mai, findet um 17 Uhr im Haus Stein-Egerta in Schaan die Eröffnung einer Ausstellung besonderer Art statt: Die in Schaan wohnhafte Textilkünstlerin Martha Büchel-Hilti stellt bis zu den Sommerferien im Foyer des Hauses Stein-Egerta ihre Stoff-Werke aus. Einführende Worte spricht Hansjörg Hilti. Musikalische Intermezzi mit Veronika Marxer (Kontrabass) sowie Markus Gsell (Saxophon).

Die Stoffe hängen frei im Eingangsbereich vom Hauptgebäude. Sie bilden Räume, haben ein Davor und Dahinter und lassen mehr oder weniger Licht und Sicht durch. Sie sind zusammengenäht oder perforiert.

Alle Freunde und Interessierten textiler Kunst sind zu dieser Ausstellungseröffnung mit anschließendem Apéro herzlichst eingeladen.

Liechtensteiner Vaterland

Dienstag, 2. Mai 1995